## Kindertagesstätten:

## Gottesdienst mit den Erzieherinnen und Erziehern

Einmal im Jahr treffen sich alle Erzieherinnen und Erzieher zu einem gemeinsamen Gottesdienst in der Apostelkirche.

Von Dorothea Busalt 13. Juni 2024



"Sie sind uns kostbar". Der Altar funkelte im Licht mit einer Vielzahl von Glassteinchen. Um den Altar herum saßen die Erzieherinnen und Erzieher unserer vier Kindertagesstätten. Als Menschen, als Mitarbeitende unserer Kitas, als Glaubensweitergeber und -geberinnen sind sie uns als Pfarrei sehr kostbar. Das drückten die beiden Gemeindereferentinnen Angela Eckart und Dorothea Busalt im Gottesdienstes in Texten, Impulsen und Liedern aus.

Was war für mich in den letzten Tagen kostbar? Alle waren eingeladen, darüber nachzudenken und diese Geschichten miteinander zu teilen. Im gemeinsamen Vater Unser wurden diese Begegnungen Gott hingehalten.

Nach dem Gottesdienst gab es für alle als Dankeschön ein Eiscafe oder eine Eisschokolade und die Möglichkeit miteinander weiterzu-reden und -erzählen.

Bildergalerie